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本报讯 11月 1日，经开区
人大工委主任李国立带队实地
督导经开区全国文明城市创建
工作，先后来到明湖办事处加工
区社区、民乐集农贸市场、明湖
办事处远大社区、郑州市第十一
中、12号线 03工区福塔东站工
地、潮河办事处二郎庙社区等地
进行督导。

李国立表示，全区上下要积
极践行“以人民为中心”的发展
理念，全力把创建全国文明城市
工作与“我为群众办实事”实践
活动有机结合，努力把群众身边
事办好办实，不断凝聚创建共
识，汇聚创建合力。

李国立要求，要强化思想认
识，增强创文工作紧迫感和责任
感，认真对照测评标准，及时发
现问题，全力抓好整改，确保顺
利通过年度测评；要压实工作责
任，强化行业管理，明确工作任
务，合力推进工作落实；要开展
形式多样的创建宣传活动，进一
步增强群众文明意识，提高市民
对创建工作的知晓度和参与率；
要建立长效机制，特别是环境卫
生保洁、交通和经营秩序维护，
要坚持集中整治与常态化管理
相结合，不断强化管理，形成良
好秩序。
记者 王赛华

本报讯 11月1日，经开区召
开全区领导干部会议，传达学习
贯彻河南省第十一次党代会精
神，动员全区上下迅速掀起学
习宣传贯彻落实党代会精神的
热潮，切实把思想行动统一到
党代会精神上来，扎实做好当
前及今后各项重点工作，推动
全区经济社会发展再上新台
阶。航空港实验区管委会副主
任、经开区党工委书记樊福太
主持会议并讲话，经开区党工
委副书记、管委会主任李小虎
向全区领导干部传达省党代会
相关精神。

会议表示，省第十一次党代
会是在党的百年华诞、“两个一百
年”奋斗目标的历史交汇期和迈
向现代化河南建设新征程、奋力
谱写新时代中原更加出彩绚丽篇
章的重要时期召开的一次十分重
要的大会。大会工作报告，政治
站位高、理念视角新、工作部署
实，高屋建瓴、统揽全局，气势恢
宏、振奋人心。报告围绕统筹推
进“五位一体”总体布局、协调推
进“四个全面”战略布局，全面总
结成绩，客观指出问题，明确奋斗
目标，是一份体现政治高度、担当
力度、民生温度的报告，是一份凝
聚集体智慧、体现时代特征、极具

为民情怀的报告，具有很强的前
瞻性、战略性、指导性，是加快建
设现代化河南的纲领性文件。

会议要求，全区各级党组织
和广大党员干部要从全局和战略
的高度，充分认识省党代会精神
的重大意义，要把学习党代会精
神作为当前和今后一段时期的重
要政治任务，原原本本、原汁原味
地深入学、系统学、联系实际学，
真正地做到学深悟透。切实把思
想和行动统一到大会确定的发
展思路上来，把智慧和力量凝聚
到“两个确保”的宏伟目标上来，
坚定信心、躬身入局，笃行实干、
奋勇争先，奋力开创经开区经济
社会发展新局面，为郑州建设现
代化国家中心城市、中原更加出
彩、中部地区崛起做出新的更大
贡献。

会议强调，全区各级各部门
要以贯彻落实党代会精神为动
力，按照市委、市政府的既定部
署，对发展思路再优化，奋斗目标
再定位，工作措施再靠实。要抓
好经济运行、灾后重建、疫情防
控、安全稳定、大气污染防治、明
年工作谋划等工作，进一步对照
时间节点，把握工作节奏，加强督
促检查，狠抓工作落实，在确保
“今年红”的基础上，实现明年的

“开门红”。
据了解，为更大范围、更深层

次地掀起学习宣传、贯彻落实党
代会精神的热潮，经开区从即日
起至11月底，在学习宣传贯彻市
第十二次党代会精神“六个一”
活动的基础上，开展学习宣传贯
彻省第十一次党代会精神“八个
一”活动（即区党工委要召开一
次理论学习中心组集体学习；各
基层党组织要通过“三会一课”

形式，开展一次集中学习；区党
工委及区属党组织负责人要为
党员干部做一次党课辅导报告；
全区每名党员干部要围绕党代
会学习内容，撰写一篇心得体
会；在全区范围开展一批“六进”
宣讲活动；对全区党员干部开展
一轮党校集中学习培训；在全区
范围内组织开展一次学习贯彻
党代会精神知识竞赛；在区属媒
体开辟一个党代会专题专栏，各

部门要开辟宣传专栏），切实推
动省第十一次党代会精神在经
开区落实落地。

经开区领导班子成员，经开
综合保税区、郑州国际物流园区
领导班子成员，管委会其他副
县级以上领导干部，纪检监察
工委班子成员，区直各部门主
要负责人及各办事处书记、主
任参加会议。
记者 王赛华 文/图

宏伟蓝图已绘就 砥砺奋进正当时
经开区传达学习贯彻省第十一次党代会精神

本报讯 日前，经开区召开
全区疫情防控工作推进会。经
开区党工委副书记姚志伟，经开
区党工委委员、管委会副主任
张磊，经开区党工委委员、纪检
监察工委书记赵勇，区直各部
门、各办事处、各有关单位主要
负责人参加会议。

会议传达了《郑州市新冠肺
炎疫情防控指挥部办公室关于
开展“大排查、大管控、大督查、
大宣传”行动的通知》，对全区疫
情防控工作专项行动进行安排
部署。姚志伟表示，全区上下要
提高政治站位，坚决克服麻痹思
想、厌战情绪、侥幸心理、松劲心

态，务必时刻保持清醒头脑，以
理性科学务实的态度果断处置，
全面织密疫情防控网，筑牢疫情
防控防线。

就做好疫情防控工作，姚志伟
要求，要增强风险意识，绷紧防
控之弦。各部门要充分认清疫
情防控的严峻形势，进一步提高
站位，强化风险意识，持续查漏
洞、补短板、强弱项，全力做好常
态化疫情防控工作；要织密织细
防线，守住守牢底线。排查工作
不仅要细更要及时，充分发挥核
酸检测“早发现”的突出作用。
要严格做好重点人员、重点场所
管控，堵住一切可能导致疫情蔓

延的漏洞。要坚持人物环境同
防、点线面结合，因时因势、机动
灵活地调整完善防控策略，做精
做细防控各项准备工作；要建立
健全机制，压紧压实责任。对常
态化疫情防控指挥体系进行优
化调整，坚持平战结合，加强应
急演练，一旦发生疫情，迅速由
常态化疫情防控转入应急处置，
激活应急指挥体系。各单位要
把疫情防控作为重要的政治任
务，按照“严之又严、细之又细、
实之又实”的工作要求，切实做
好本辖区、本行业、本系统的疫
情防控工作。
记者 王赛华

经开区召开疫情防控工作推进会
织密织细防线，守住守牢底线

区领导督导创建全国文明城市工作
不断强化管理，形成良好文明秩序

本报讯 经开区党工委委
员、纪检监察工委书记赵勇日前
到潮河办事处督导党风廉政建
设，区纪检监察工委、潮河办事处
等部门主要负责人陪同调研。
赵勇一行先后来到潮河办事处蝶
湖社区、康桥社区、二郎庙社区实
地调研，重点检查了党风廉政建
设、红色物业及党的建设等内容。

现场调研结束后，在潮河办
事处召开了座谈会。会上，潮河
办事处党工委书记蒲瑞汇报了
办事处当前各项工作开展情况。

针对下一步工作，赵勇要
求，落实两个责任，强化履职担

当。要充分落实党工委主体责
任、纪工委监督责任以及全体班
子成员的“一岗双责”，强化廉洁
自律意识，深化以案促改教育，
加强对辖区各社区的廉政教育。
持续深化“三转”，创新监督方
式。要进一步巩固“三转”成果，
抓早抓小抓细，结合办事处实际
情况，创新方式方法，确保监督检
查工作取得实效。廉洁高效服
务，自觉接受监督。要突出理想
信念，增强基层党员干部的“四个
意识”，领导干部带头自觉接受监
督，推进清廉基层建设，为各项工
作开展保驾护航。记者 王赛华

区领导督导潮河办事处党风廉政建设
确保监督检查工作取得实效

本报讯 11月 3日，航空港
实验区管委会副主任、经开区党
工委书记樊福太调研 3~11周岁
学生疫苗接种工作,实地督导经
开区外国语小学疫苗接种点工
作，仔细查看并详细了解疫情防
控工作落实情况和 3~11周岁学
生疫苗接种情况，对坚守疫情防
控一线的医务人员、工作人员表
示慰问。

经开区本次疫苗接种以办
事处为单位，分别派医务人员进
驻全区 82所公、民办小学、幼儿

园，全区适龄学生 39075人，11
月 2日 14点至 11月 3日 17点，
共接种 8852人，目前，疫苗集中
接种工作有序推进中。

樊福太表示，少年儿童是构
筑免疫屏障的重点人群，各级各
部门要以强烈的政治责任感和工
作紧迫感，做到准确把握、不出纰
漏，全速推进免疫屏障建设。

樊福太要求，思想认识要再
深化、真到位。进一步压实属地
责任、行业责任、单位责任和个
人责任，严格对照接种任务要

求，确保工作细化落实到基层单
位、接种点及具体人员；接种服
务要再优化、真到位。主要负责
人要下沉一线、摸清实情、靠前
指挥，突出“精心+精准”服务，落
实落细各接种点常态化防控、防
暑降温和“四有”措施，确保稳
妥、有序、按时完成接种任务；安
全监管要再细化、真到位。一手
抓监督管理，加强疫苗全流程监
管，一手抓应急处突，确保疫苗
质量安全、流通安全、使用安全、
管理安全。记者 王赛华

区领导调研经开区3~11周岁学生疫苗接种工作

全速推进免疫屏障建设


